

内臓脂肪と皮下脂肪を測定するCT検査のリポート



計測結果

全脂肪面積	306.40 cm ²
内臓脂肪面積	172.89 cm ²
皮下脂肪面積	133.51 cm ²
体周囲長	91.19 cm
V/S比	1.29
内臓脂肪面積/全脂肪面積率	56.4%

診断結果

[内臓脂肪量による診断] 内臓脂肪型肥満

内臓脂肪蓄積型の肥満の傾向があります。

内臓脂肪型肥満とは?

男女とも100cm²以上で「内臓脂肪型肥満」の疑いがあります。(2005年日本肥満学会)注:今回の検査は、体内の脂肪量を計測するものです。ガンなどの病気を調べる検査ではありません。

V/S比とは?

皮下脂肪面積(体積)Sと内臓脂肪面積(体積)Vの比率で、0.4未満は皮下脂肪型肥満、0.4以上は内臓脂肪型肥満といわれています。

白く見えてるのは背骨で、皮下脂肪のすぐ内側や背骨のすぐ両脇にあるグレーの部分は筋肉です。内臓脂肪の間に見えるのは腸管や血管などです。

この男性の全脂肪面積は約306cm²で、内臓脂肪面積(%)は約17.3%で、皮下脂肪面積(%)は約82.7%で、皮下脂肪面積(%)は1.3倍です。

大勢の人にCT撮影と腰囲計測を行い、内臓脂肪面積が100平方cm以上になりました。内臓脂肪が問題になるので、腰囲の基準は男性55%、女性50%以上になりました。なぜ、内臓脂肪が問題になりますか? それは、内臓脂肪は肝臓を経由して血液にインスリンが分泌され、血糖や血圧が異常に活性物質を増やす薬玉活性物質を減らします。活性物質の変化は直接的にも動脈硬化を進めます。内臓脂肪が増えると、内臓脂肪が塊でないことが、大きな問題なのです。

◆毎週月曜連載 桐生大学・桐生生大医学部副学長の山科章さんは、同大学医療保健学部の学生などに講義も開講している。

Tは撮影をしたので、蓄積は、血糖を調節するホルモンであるインスリンを分泌しています。過剰な内臓脂肪のスリ�の効きを悪くします。これまでの研究で、これが原因で代用していま

す。これまでの研究で、内臓脂肪と皮下脂肪を測定するCT検査のリポート

保健・福祉

人生100年時代の

健 康 管 理



前回、「腹囲は何cm?」というタイプで、シンドローム(以下メタボリック

タ)の本邦は内臓脂肪で、「おなかが大きい」と、血糖や血圧が軽度高値あるいは脂質(Cレステロール)と中性脂肪(甘油三酸脂)が軽度の異常です。青色部は皮下脂肪、赤色の部分が内臓脂肪です。後方でビューティー断層撮影による内臓脂肪制御のリポートです。國の前面中央にあるのがへそです。青色部は皮下脂肪、赤色の部分が内臓脂肪です。後方で

【プロフィル】広島県生まれ。1976年広島大学医学部卒業後、聖路加国際病院内科勤務、99年東京医科大学循環器内科主任教授。2020年5月から現職。総合内科専門医、日本循環器学会専門医、前日本循環器病予防学会理事長。

でも、それらの複数重なると代謝異常を起こし、動脈硬化が進行する」と紹介しました。

メタボリックする必須条件は、メタボリックレベルの腹囲が男性85cm、女性90cm以上です。國は67歳男性のCT(シン

ビューティー断層撮影)による内臓脂肪制御のリポートです。國の前面中央にあるのがへそです。青色部は皮下脂肪、赤色の部分が内臓脂肪です。後方で

⑥ 内臓脂肪と皮下脂肪

保健・福祉